

Roussillon/sablons

dl Des collégiens s'initient à l'art contemporain

Par Le Dauphiné Libéré - 16 oct. 2021 à 20:16 - Temps de lecture : 1 min



Les élèves devant les sculptures d'Anna Hulacová. Photo Le DL /Marius JOUFFREY

Dans le cadre du Plan local d'éducation aux arts et à la culture, des élèves de 5e du collège de l'Édit à Roussillon ont visité l'exposition "Faire essaim" à la résidence d'artistes Moly-Sabata à Sablons, ce vendredi 15 octobre. Cette visite guidée leur a permis de découvrir des œuvres d'art contemporain.

Ce sont des ruches artistiques qui réveillent l'ancienne activité apicole du site. L'exposition se déploie dans le parc de la résidence, dans la maison et dans le pavillon.

Le projet "Pierres et cailloux", financé par le Département, permettra aux élèves de travailler sur les galets. Ils feront des études d'œuvres. Ils décoreront des cailloux qu'ils cacheront ensuite sur le territoire. Avec leur enseignante d'arts plastiques, Maryline Clain, ils bénéficieront d'une vingtaine d'heures d'atelier de pratique artistique avec Vincent Voillat, qui sera en résidence à Moly-Sabata en janvier et février. Ils iront sur le site pour produire des céramiques.

Un échange culturel riche à venir.

Education

Roussillon

